
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 
Réunion du mardi 5 décembre 2017 à 19h30 

  
Présences :  
Président : Clément Lapointe 
Vice-président : Sophie Moffet-Sutton 
Secrétaire : Nathalie Boutin 
Trésorière : Kathleen Armstrong  
  
Conseillers/ères : 
Gilbert Cantin   - Absent  
Marie-Hélène Patry 
Sylvie Pon   - Absente 
Corinne Sunderman   - Absente 
Jean-François Tremblay  
  
Représentants de l’école :  
Directeur de l’école : Claude Viel 

  
1. Mot de bienvenue : 

  
L’ouverture de l’assemblée est à 20h10, la lecture de la prière a été faite à la réunion du Conseil d’école 

précédemment.   
  

2. Adoption de l’ordre du jour : 
Jean-François Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par Sophie Moffet-Sutton.  Adopté à 

l’unanimité. 
  
3. Adoption du procès-verbal 7 nov 2017 : 

  
Sophie Moffet-Sutton propose l’adoption du procès-verbal,  secondée par Nathalie Boutin. Adopté à 

l’unanimité. 
  
4.   Rapport du président :  
  

4.1. Coût du colloque FPFA : Déjà mentionné par Clément, le prix lui a été remboursé et Marie-Hélène 

va aller voir demain pour se faire rembourser. 

 

4.2. Suivi de la carte cadeau pour Monique Lavallée: Sophie ira chercher la carte cadeau « The Rock » 

ainsi qu’une carte, Clément et Sophie signeront celle-ci pour le comité. 

  

5.  Rapport de la trésorière – Kathleen Voir le rapport financier 
  

5.1 Rapport financier mensuel au 4 déc 2017 : 
  

Kathleen Armstrong nous fait un résumé. Voir annexe A 

 
  Compte Général  

Solde en date d 4 décembre 2017  5 020.61$ 
  Compte casino  

Solde en date du 4 décembre 2017    1 756.56$  
  

5.2. Retour sur le Casino du 19 & 20 novembre 2017 : Très bien été, le prochain sera dans environ 2 

ans et demi. Dans notre demande nous n’avons pas choisi la période d’été ainsi que le temps des fêtes, car nous 

avons moins de bénévoles disponibles durant ces périodes.  En général, les bénévoles ont eu une bonne 

expérience. 



 

  
6. Collecte de fonds pour l’année 2017-2018 : Claude a offert aux finissants le souper spaghetti au mois de mars 

2018. Et suite à la dernière réunion nous devrions faire une autre collecte de fonds vers le mois d’octobre avec le CSH 

avec un encan silencieux. Sophie vas s’informer comment cela fonctionne avec West Jet pour une autre levée de fonds.  

  
7. Courrier : Reçu les états de comptes du mois. 

 
8. Varia : Aucun 

  
  9.   Date de la prochaine réunion :   9 janvier 2018 

  
10.  Clôture de la réunion : 20h38 
  

Jean-François Tremblay propose la clôture de la réunion, secondé par Marie-Hélène. Adoptée à l’unanimité. 
  

Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe 
Président, société des parents de l’école Alexandre-Taché 

  
Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

Secrétaire pour la réunion 
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 Annexe A  

Procès-verbal de la SPEF-AT 

5 décembre 2017 

Rapport financier 

Société des parents de l’école Alexandre-Taché 

Du 7 novembre au 4 décembre 2017 
 

 Compte 
général 

Compte 
casino 

Total 

Solde des comptes au 6 novembre 2017 4 788.56 $ 1 758.51 $ 6 547.07 $ 

    

Dépôt    

    

21 nov : Dépôt chèque de Central Social Hall (204$) + 
pourboire casino (30$) 

234.00 $  234.00 $ 

21 nov : Dépôt chèque de Century Casino pour les frais de 
Cash Cage et Count Room Advisors 

 1 800.00 $ 1 800.00 $ 

    

Dépenses    

    

Frais bancaires – 30 nov 2017 -1.95 $ -1.95 $ -3.90 $ 

20 novembre: Chèque #0038 – Expert Casino – Frais pour 

Cash Cage t Count Room Advisors 19&20 novembre 

(déposé le 4 décembre 2017) 

 -1 800.00$ -1 800.00$ 

    

Solde des comptes au 4 déc 2017 5 020.61 $  1 756.56 $ 6 777.17 $ 

Préparé par : Kathleen Armstrong - Trésorière (2017-2018) 
 


